



COMUNICADO

Ante las incidencias de robos e intrusión en parcelas que están produciéndose en las urbanizaciones del Monte de Batres las medidas que se están adoptando desde el Ayuntamiento trabajando con los puestos de la Guardia Civil de Navalcarnero y Arroyomolinos en coordinación con la policía local se están incrementando las rondas e investigando las denuncias.

Se ha activado la Junta Local de Seguridad a través de delegación de Gobierno, estamos incrementado considerablemente los puntos de videovigilancia. En las urbanizaciones, el incremento fue del 280% (de 5 a 19 cámaras, de las cuales 3 son LPR).

Desde el primer momento la colaboración ciudadana es continua, cualquier sospecha rogamos lo comuniquen a la policía local o Guardia Civil.

La discreción en este tipo de investigaciones es vital para conseguir que este tipo de acciones lleguen a su fin con todas sus consecuencias para cualquier delincuente.

Dentro de esta ultima premisa procuraremos en la medida de lo posible mantener informados a todos los vecinos.

Entendamos todos que no podemos facilitar ningún tipo de información sobre el modo de actuar de las fuerzas del orden.

Mantengamos especial atención en cerrar puertas, activar los sistemas de alarma y estar pendientes de cualquier anomalía que se produzca.

